



フットサル大会



寮生らのフットサル大会やりたい!!という声に応え、関連団体である育て上げネットにお声がけして、7月7日(日)福生市内のビルの屋上で試合をしました。当日は夏日で気温も高く、体調や体力を考慮し、前半5分-休憩3分-後半5分と1試合の時間を短くし、ローテーションしながら7試合行いました。結果は…惨敗。敗因はいくつかありますが、出会って早々強そうなチームに怖気づいたこと、相手のチーム力が勝っていたこと、などです。試合を重ねるごとにYSFの面々の気持ちも強くなり、悔しい気持ちが芽生える者がいる一方で、諦める者もおり。それでも双方それぞれの気持ちに向き合うことができ、残念な結果にはなりましたが、実りの多い試合となりました。



★紙面の都合で、今月の『元寮生・訓練生は今…』はお休みします★

◆今月の寮生・訓練生の内訳◆

【年齢】16歳～48歳 【平均年齢】26.9歳

【状況】全体の57%が10代と20代前半を占め、同40%がアルバイト等就労中です。

◇編集後記◇

雨にも猛暑にも負けず、草はどんどん伸びるので、依頼の草むしりと七夕準備に忙しいスタッフと訓練生たち。体調面を配慮しながら、暑い夏を乗り切りたいと思います!! (。・ω・)†

このひと月、職場実習生を受け入れたい、協力したい、といった企業様から立て続けにお問合せいただきました。人手不足の今、ブランクはあっても若者を育てたい!採用の在り方を考えたい、といった企業様が少なくないかもしれません。企業の皆さんご連絡お待ちしております。

今月の1枚



独立記念日の7月4日、横田基地で花火が上がりしました♪基地の外から楽しみました。